



PAROISSE DU BON PASTEUR

Année C 29 juin 2025

Ensemble, à l'approche des vacances qui vont nous séparer, pour un temps ou pour d'autres missions, nous voulons, pour tout ce que nous avons vécu, reçu et partagé de la prodigalité des dons de Dieu, dire merci, le bénir. Et c'est précisément le sens du mot « eucharistie » : dire merci et rendre grâce. Rendre grâce c'est tenir notre mémoire en éveil sur la manière dont notre foi peut éclairer nos moments de repos et de ressourcement. Et quoi de plus juste qu'une question pour nous aider pour cet éveil. « Qui dites-vous que je suis ? » (Mt 16, 13-19) demande Jésus à ses disciples. Ce questionnement est au cœur de notre expérience chrétienne, car il nous invite à reconnaître le Christ non seulement comme notre Sauveur, mais aussi comme le fondement de notre vie. À l'aube des vacances, cette interrogation prend une résonance particulière. Nous avons souvent l'occasion de nous éloigner de notre quotidien, de nous ressourcer et de passer du temps en famille ou entre amis. Cependant, cet éloignement ne doit pas nous faire oublier les engagements de notre foi et notre mission. La réponse de Pierre à Jésus, affirmant que Jésus est le Christ, le Fils du Dieu vivant, nous rappelle que notre identité chrétienne doit nous accompagner partout, y compris lors de nos escapades estivales. Les vacances, loin d'être une parenthèse spirituelle, peuvent être l'occasion de renouveler notre engagement envers les autres. Comme Jésus a confié à Pierre la responsabilité de bâtir son Église, nous sommes également appelés à devenir des bâtisseurs d'amour et de paix dans notre entourage. Que ce soit en partageant des moments de prière, en aidant ceux qui en ont besoin, ou simplement en offrant un

sourire, nous pouvons manifester la présence du Christ autour de nous. Enfin, profitons de cette période pour contempler la beauté de la création, chef-d'œuvre du Créateur. En nous ressourçant dans la nature ou en vivant des temps de convivialité, nous avons l'opportunité de nous rappeler que chacun de ces moments est un don du ciel. Que notre cœur soit ouvert à la rencontre et à la solidarité, même au cours de nos vacances. Chers paroissiens et amis, alors que nous commençons cette période estivale, gardons toujours à l'esprit la question que Jésus nous pose. Emportons avec nous notre identité chrétienne et notre désir de vivre notre foi au quotidien. Que ces vacances soient non seulement un temps de repos, mais aussi une occasion de renouveler notre amour pour le Christ et pour notre prochain. Bonnes vacances à tous !

Père François-Xavier

Horaires de messes de semaine

S : messe de semaine à la chapelle

D : messe dominicale à l'église

Diocèse de Paris

Cahier de vacances 2025 : Mon été avec Jésus !

Afin d'animer l'été des jeunes à partir de 8 ans et qu'ils restent proches de Jésus, nous vous proposons un cahier de vacances à télécharger gratuitement sur [le site cateparis.com](http://le.site.cateparis.com). - Contact : Mathilde d'Anselme (mdanselme@diocese-

Ordinations sacerdotales 2025

à Notre Dame 16 futurs prêtres: Vincent, Édouard, Laurent, Henri, Alexis, Augustin, Marc, Ludovic, Juan Antonio, Antoine, Erwan, Damien, Joseph, Quentin, Jean, et Alexandre. Découvrez-les en vidéo sur youtube.com/dioceseparis.

* **Quête pour le denier de saint-Pierre** : dimanche 29 juin 2025